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ACTA SESION ORDINARIA Nº100 DE FECHA 04 DE ABRIL DE 2019 

  CONCEJO MUNICIPAL DE CASTRO                          

Se inicia la reunión a las 15:55 horas, en la Sala de Sesiones de la Ilustre Municipalidad 
de Castro, presidida por el Sr. Alcalde don Juan Eduardo Vera Sanhueza, y la asistencia 
de los señores Concejales: Julio José Luis Alvarez Pinto, José René Vidal Barrientos, 
Ignacio Alejandro Tapia Gatti, Julio Manuel Muñoz García, Jorge Luis Bórquez Andrade 
Y Héctor Jaime Márquez Altamirano; actúa de Secretario el funcionario Sr. Dante 
Montiel Vera, Secretario Municipal, en su calidad de Ministro de Fe en las actuaciones 
municipales (Art. 20, letra b, Ley Nº18.695).  

Participa de la reunión el Sr. Sebastián Beiza, profesional de la Secplan, quién se refiere 
a la licitación de “Contratación Servicio de Vigilancia Privada para las Dependencias de 
la Ilustre Municipalidad de Castro”. Explica los antecedentes técnicos, los criterios de 
evaluación, la oferta económica, el sueldo mensual, los lugares de vigilancia, los 25 
guardias para la actividad, el plazo de un año prorrogable, los dos oferentes que 
postularon y que cumplieron las bases. 

De acuerdo a las indicaciones explica que la “Empresa Lizama, González, Ltda.” cumple 
con todos los requisitos y la Comisión Técnica considera que tiene la mejor oferta y 
puntuación. 

Sr. Alcalde: considerando la presentación realizada, solicita al Concejo votación. 

Sr. Vidal: no se ha recibido quejas con la empresa, tiene una buena evaluación y 
mejores sueldos. Aprueba. 

Sr. Márquez: aprueba. 

Sr. Álvarez: aprueba. 

Sr. Bórquez: aprueba. 

Sr. Muñoz: aprueba. 

Sr. Tapia: aprueba. 

Sr. Alcalde: aprueba. 

ACUERDO Nº1. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba a la “Empresa 
Lizama, González, Ltda.” para la contratación del servicio de vigilancia 
privada para las dependencias de la Municipalidad de Castro. 

Participa de la sesión la Sra. Fanny Barría Millapán, Presidenta de la Junta de Vecinos 
de Rilán, y el vecino Sr. Juan Subiabre del mismo sector. Entregan una carta donde 
solicitan una solución para el tema del camino y  la cuesta Lev playa, indicando el grave 
inconveniente que se presenta para transitar y la propuesta es gestionar recursos para 
pavimentar dicha arteria. Indica que se podría postular en algún momento y así 
concretar esta urgente necesidad comunitaria. 
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Sr. Vidal: es importante oficiar a Vialidad indicando si existe aún el programa de 
pavimentación de cuestas señalando el nombre del lugar, que es urgente lo planteado y 
prioridad para el Concejo pavimentar dicha cuesta. 

Sr. Alcalde: se oficiará como acuerdo del Concejo y se privilegiará su postulación. 

Sr. Muñoz: asimismo plantea que se invite al Director Provincial y Director Regional de 
Vialidad a una sesión ampliada en el propio Rilán a fines de mayo, que el Gobernador 
Provincial gestione esta cita con las autoridades respectivas. 

Sr. Tapia: felicita por la gestión que realizan y que se amplíe con otras cuestas de la 
península de Rilán. 

Sr. Márquez: se refiere a cuanto se demora un proyecto de este tipo, si se prioriza. 

Sr. Pablo Lemus (Administrador Municipal): clarifica algunas dudas en relación al 
programa de cuestas y el convenio existente con Vialidad; en Castro se avanzó con 6 
cuestas y que se concretaría con la rampa de Rilán. 

La Sra. Barría agradece por la recepción en el Concejo y lo que significa su petición en 
los oficios que se enviarán a Vialidad, expresa sus agradecimientos además por las 
Secretarias(os) de los Concejales que han colaborado en las gestiones de los dirigentes 
vecinales; y, se contactará con el Gobernador para la reunión señalada.  

 

CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 

1.- Solicitud de Traslado de Local del Sr. Carlos Arturo Aguilar Vera y Otros, Giro 
Comercial de Salón de Té o Cafetería, y Salón de Pool, a la nueva dirección de calle 
Blanco Nº334, de la ciudad de Castro.- 

ACUERDO Nº2. El Concejo Municipal por unanimidad   aprueba la solicitud de 
traslado de la Patente de Salón de Té o Cafetería y Salón de Pool, a la nueva 
dirección de calle Blanco Nº334, de la ciudad de Castro, siempre y cuando 
cumpla con la normativa legal vigente. 

2.- Formulario Solicitud Aporte de la Agrupación Deportiva Serie Dorada de Castro, 
destinado para arriendo gimnasio para prácticas deportivas. 

ACUERDO Nº3. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba un aporte de 
$500.000, a la Agrupación Deportiva Serie Dorada de Castro, con cargo a la 
cuenta presupuestaria: aportes y subvenciones, N°2401004005, destinado a 
arriendo gimnasio para prácticas deportivas. El presente acuerdo se podrá 
cumplir de inmediato, sin esperar la aprobación del Acta. 

3.- Memorándum Nº31 del 01.04.2019, de Sección Patentes Comerciales, adjunta 
solicitud de Patente de Alcohol, Restaurant Diurno – Restaurant Nocturno, Cabaret, del 
contribuyente Promotora de Eventos “El Embrujo”, ubicado en Nercon s/n de la comuna 
de Castro.- 
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El Sr. Eduardo Cartes explica la situación de su solicitud de patente, destaca la 
importancia de su inversión turística en el sector de Nercón Alto. Los señores 
Concejales intercambian opiniones en relación a la solicitud y reevaluar al respecto. El 
Sr. Alcalde, y los Concejales Muñoz, Tapia, Vidal, plantean que se resuelva en esta 
reunión, el Sr. Bórquez se abstiene, el Sr. Márquez que se espere la respuesta de la 
Junta de Vecinos, el Sr. Álvarez que se espere para resolver. En conclusión, por mayoría 
se resuelve reevaluar la patente para votación.- 

El Sr. Alcalde solicita votación. 

Sr. Vidal: aprueba. 

Sr. Márquez: aprueba. 

Sr. Muñoz: conoce la destacada trayectoria del empresario, aprueba. 

Sr. Borquez: se abstiene. 

Sr. Tapia: aprueba. 

Sr. Álvarez: aprueba. 

Sr. Alcalde: aprueba. 

ACUERDO Nº4. El Concejo Municipal por unanimidad   aprueba la solicitud de 
la patente de Alcohol, Restaurant Diurno – Restaurant Nocturno, Cabaret, del 
contribuyente Promotora de Eventos “El Embrujo”, ubicado en Nercon s/n de 
la comuna de Castro, siempre y cuando cumpla con la normativa legal 
vigente. 

 

MOCIONES: 

 

Sr. Vidal: hace entrega oficial de un Informe de Salud de la Municipalidad de Recoleta 
con todos los antecedentes para desarrollar el proceso de salud y que puedan 
estudiarse y gestionarse los diversos programas y atenciones que allí se indican 
susceptibles de aplicar en nuestra ciudad. Solicita se envíe dicha copia a la Jefa de 
Salud de la Corporación de Educación y Salud para su análisis, y como insumo para la 
gestión en salud.  En relación a la instalación de la Biblioteca Popular es importante se 
establezca un convenio de contrato con la editorial y la biblioteca en Castro, de esta 
manera será más fácil la gestión en relación a los libros y revistas. Añade que el Alcalde 
Jadue y su equipo, de la Municipalidad de Recoleta, entregarán sin costo los equipos a 
6 pacientes de Castro que son usuarios de la Farmacia Popular, y que no pueden 
solventar el gasto. Invita a sus colegas Concejales al acto de entrega cuando 
corresponda. También agrega que la Tabla de la sesión de Concejo sea enviada a todos 
los medios de comunicación local, sin distinción, de esta manera participen de la 
reunión y cumplimos con citarlos. 
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ACUERDO Nº5. El Concejo Municipal por unanimidad acuerda que en la Tabla 
de la sesión de Concejo sea distribuida a todos los medios de comunicación 
locales. 

Sr. Bórquez: solicita oficiar a Carabineros y a Seguridad Pública Municipal para que se 
considere una fiscalización permanente en calle Piloto Pardo, ya que producto del 
estacionamiento de vehículos en la calle y vereda de la arteria, los vecinos del lugar no 
pueden transitar y menos salir de sus propiedades, colapsando el ingreso. Esta 
situación está provocando graves inconvenientes y molestias a los vecinos del lugar. 
También solicita oficiar a la Directora de la Dideco para que clarifique en el Plan de 
Medios del Programa Senda Previene los montos de recursos que se invierten en los 
medios de comunicación, y en qué instancia pueden participar los concejales; asimismo, 
clarificar los convenios ya que no coinciden con la cantidad de medios de comunicación 
indicados en el programa. 

Sr. Muñoz: expresa su preocupación porque antes llegaban más medios de 
comunicación en las reuniones del Concejo, se requiere que los medios de prensa 
asistan. También solicita se oficie a la Corporación de Educación para que emitan un 
informe indicando qué políticas en Salud en el tema de la obesidad infantil se tiene 
considerado aplicar en los colegios municipales de la comuna.  

Concluye la sesión a las 16:58 horas. 

 

 
JUAN EDUARDO VERA SANHUEZA               JULIO JOSE LUIS ALVAREZ PINTO  
  ALCALDE            CONCEJAL 
 
 
 
JOSE RENE VIDAL BARRIENTOS                      IGNACIO ALEJANDRO TAPIA GATTI  
  CONCEJAL                CONCEJAL 
 
 
 
JULIO MANUEL MUÑOZ GARCIA    JORGE LUIS BORQUEZ ANDRADE 
 CONCEJAL                  CONCEJAL 
 
 
 
HECTOR JAIME MARQUEZ ALTAMIRANO    DANTE MONTIEL VERA   
  CONCEJAL                   SECRETARIO    
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